

2017.SR.000053

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Erich Hess, SVP): Wie hoch sind die von den Reithallen-Terroristen verursachten Sachschäden?

Die Bilder der vergangenen Woche haben erneut ein erschütterndes Bild von der Stadt Bern gezeigt. Gewalttätige Chaoten aus dem Umfeld der Berner Reithalle haben die illegal besetzte Liegenschaft an der Effingerstrasse total verwüstet. Ebenfalls wurde in der Innenstadt Unzählige Scheiben zerstört, Bus-/Tramstationen verwüstet und sogar ein Fahrzeug in Brand gesteckt.

Vor diesem Hintergrund erwarte ich vom Gemeinderat die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele öffentliche und private Mobilien und Immobilien wurden durch den linksextremen Gewaltmarsch verwüstet?
2. Wie hoch ist der angerichtete Sachschaden?
3. Die Täterschaft wird von der Stadt Bern gedeckt und gar unterstützt: Gedenkt die Stadt Bern Geschädigte der jüngsten Krawallen finanziell zu entschädigen?
4. Welche Massnahmen ergreift der Gemeinderat, um solche Vorfälle künftig zu verhindern?

Bern, 02. März 2017

Erstunterzeichnende: Erich Hess

Mitunterzeichnende: Roland Iseli, Henri-Charles Beuchat, Rudolf Friedli, Alexander Feuz